

2023-04-04

Inicia impresión de boletas para consulta de gasto vecinal

Autor: Alejandro León

Cd. de México (04 abril 2023).- Talleres Gráficos de México inició ayer con la impresión de 4 millones 500 mil boletas que servirán para la votación de proyectos de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, así como para la renovación de las Comisiones de Participación Comunitaria (Copaco).

De esa cantidad de boletas, 1 millón 500 mil serán para la elección de Copacos y el resto para la votación de la partida vecinal.

La impresión representa el 20 por ciento del padrón electoral en la Ciudad de México, el cual es de 7.6 millones de personas.

Esto, pese a que históricamente el porcentaje de participación para ambos ejercicios es del 5 al 12 por ciento.

El consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Mauricio Huesca, explicó que solicitan esa cantidad de boletas para cubrir un eventual escenario en que salga más población a participar.

"Puede haber movimientos que generen una participación más alta (...) es tener los mecanismos dispuestos para que no se quede la ciudadanía sin votar", comentó Huesca en entrevista.

En cinco días, Talleres Gráficos entregará las boletas y actas que le fueron solicitadas.

La elección se realizará el 7 de mayo de manera presencial y, vía electrónica, del 28 de abril al 4 de mayo.

"Adicionalmente, estamos imprimiendo pues toda la documentación necesaria para llevar a cabo el levantamiento de las actas, de hecho, estamos imprimiendo cerca de 59 mil actas y cerca de 120 mil documentos auxiliares para atender los dos mecanismos de participación ciudadana", acotó el consejero.

"Estamos imprimiendo cerca de 59 mil actas y cerca de 120 mil documentos auxiliares para atender los dos mecanismos de participación ciudadana".

2023-04-04

El [IECM](#) ya tiene listas las boletas para la elección

Autor: Redacción

Un total de 4 millones 558 mil 459 boletas serán impresas por los Talleres Gráficos de México para la jornada presencial de la Elección de Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, que el [Instituto Electoral](#) de la [Ciudad de México \(IECM\)](#) realizará el próximo 7 de mayo.

A cada uno de los tres ejercicios consultivos referidos corresponden un millón 519 mil 486 papeletas; además, se imprimirán alrededor de 59 mil 80 actas y 126 mil 152 documentos auxiliares. Para dar el botonazo de inicio a la impresión, acudieron la consejera presidente del [IECM](#), Patricia Avendaño Durán, así como la directora general de la empresa paraestatal, Maribel Aguilera Cháirez.

Si te gustó esta nota y quieres saber más sobre recomendaciones, tips y noticias, suscríbete a nuestro newsletter de Máspormás y disfruta de la mejor información.

2023-04-04

Alistan [IECM](#) y Talleres Gráficos 4.5 millones de boletas para jornada consultiva presencial

Autor: Redacción

Un total de 4 millones 558 mil 459 boletas serán impresas por Talleres Gráficos de México, para la jornada presencial de la Elección de Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, que el [Instituto Electoral](#) de la [Ciudad de México](#) llevará a cabo en esa modalidad el 7 de mayo, y de forma electrónica del 28 de abril al 4 de mayo.

Dicho número de boletas representa el 20% de la Lista Nominal de la capital, y del total, a cada uno de los 3 ejercicios consultivos referidos corresponden un millón 519 mil 486 papeletas; además de que serán impresas alrededor de 59 mil 80 Actas y 126 mil 152 documentos auxiliares.

Para dar el botonazo de inicio a la impresión de boletas y documentación consultiva, acudieron a las instalaciones de Talleres Gráficos de México la Consejera Presidente del [IECM](#), Patricia Avendaño Durán; la Consejera [Electoral](#) Erika [Estrada Ruiz](#), y los Consejeros [Electorales](#) [Ernesto Ramos Mega](#), [Mauricio Huesca Rodríguez](#) y [Bernardo Valle Monroy](#), quienes estuvieron acompañados por la Directora General de la empresa paraestatal, Maribel Aguilera Cháirez.

En su intervención, la Consejera Presidente del [IECM](#) resaltó la trascendencia de la documentación que será impresa para la jornada consultiva presencial, en virtud de que no es sólo papel, sino que es material que cuenta con medidas de seguridad como las que se utilizan en una elección constitucional, y por tanto, dota de certeza y garantiza la voluntad ciudadana.

Para la jornada presencial del próximo 7 de mayo, serán instaladas en diversos puntos de las diferente Alcaldías 2 mil 533 Mesas Receptoras, las cuales estarán acondicionadas en cancelos modulares con urnas, bases porta urna, lupas Fresnel, sellos X, crayones de cera y marcador/perforador de credencial.

Para conocer todo lo relacionado con los referidos mecanismos de democracia directa, la ciudadanía puede consultar la página www.iecm.mx.

2023-04-04

Arranca impresión de 4.5 millones de papeletas

Autor: Omar Díaz

En los Talleres Gráficos de México comenzó la impresión del material que se utilizará en las consultas sobre Presupuesto Participativo 2023 y 2024, y en la elección de Comisiones de Participación Comunitaria (Copacos) que se realizarán de manera presencial el próximo 7 de mayo.

En total se van a imprimir 4 millones 558 mil 459 boletas (un millón 519 mil 486 por ejercicio), lo que representa 20% de la Lista Nominal. Asimismo, se elaborarán 59 mil 80 actas y 126 mil 152 documentos auxiliares.

Al dar el botonazo de arranque de esta impresión, la consejera presidenta del [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#), Patricia Avendaño, destacó que esto no es algo menor y es importante, pues mucha de la confianza ciudadana en los procesos [electorales](#) o participativos pasa por tener un documento confiable en donde se refleja su voluntad.

"Los documentos que hoy se imprimen no son unos simples documentos con unos colores bonitos y alguna identificación, traen medidas de seguridad tan certeras como las que se utilizan en las boletas para votar; en este caso son papeletas de opinión y a través de ellas las y los ciudadanos de esta capital van a expresar su opinión respecto de un dinero público que se utiliza para mejorar sus colonias", dijo.

Señaló que estas medidas de seguridad, que no se pueden revelar por secrecía, garantizan que no se rellenen urnas como en el pasado.

De igual forma, adelantó que, si se requiere, serán en estos talleres en donde se impriman las boletas que se utilizarán para la revocación de mandato.

En ese sentido, el consejero [Ernesto Ramos](#) destacó que el [IECM](#) siempre busca garantizar de la mejor manera los derechos [político-electorales](#) de la capitalinos, y que el objetivo es, al igual que en años anteriores, que su opinión sea registrada y contada de manera precisa, exacta y justa.

Confió en que haya una buena participación en estas [elecciones](#): "Ojalá puedan participar un millón [de personas] algo así".

[Mauricio Huesca](#) destacó que las boletas son un instrumento que el [IECM](#) cuida y procura elaborar con excelencia, y por ello se aplica una variedad de medidas para garantizar la confiabilidad del voto ciudadano.

Para la jornada del 7 de mayo serán instaladas 2 mil 533 Mesas Receptoras de Opinión.

[Un total de cuatro millones 558 mil boletas serán impresas por Talleres gráficos de México para la jornada presencial de la elección de comisiones de participación comunitaria 2023.](#)

(2023-04-04), 88.9 Noticias , 88.9 Noticias, Marianna Santiago, (Nota Informativa) - 13:35:52, Duración: 00:00:55 Precio \$14,520.00

MARIANNA SANTIAGO, CONDUCTORA: Se alista la impresión de boletas que serán utilizadas para la elección de Copaco 2023 y la consulta de presupuesto participativo.

Cuéntame Toño Aranda.

ANTONIO ARANDA, REPORTERO: Un total de 4 millones 558 mil boletas serán impresas por talleres gráficos de México para la jornada presencial de la elección de comisiones de participación comunitaria 2023, y la consulta de presupuesto participativo 2023-2024 que el Instituto Electoral de la Ciudad de México llevará a cabo en esa modalidad el próximo 7 de mayo y de forma electrónica del 28 de abril al 4 de mayo.

Al dar inicio a la impresión de las boletas y documentación consultiva el Consejero Electoral local, Mauricio Huesca destacó la trascendencia de estos ejercicios de democracia directa.

MAURICIO HUESCA, CONSEJERO ELECTORAL: Aquí la democracia participativa se hace presente en nuestras colonias para favorecer la calidad de vida de nuestras vecinas y nuestros propios vecinos.